



Entrevista / Celia Márquez (Diputada – Morena)

“Lo que vimos ayer en Cámara de Diputados, fue claro, es la evidencia sin máscaras de que la oposición así se llaman ellos, en realidad siempre han sido lo que son, traidores; siempre han vendido a la patria, entregado los recursos al extranjero y bien lo decía López Mateos: ‘vendrán malos mexicanos que intentaran entregar los recursos del país a otros para su expropiación’, les dan todo a privados. Es claro que recibieron ‘moches’, recibieron a los cabildeadores, estuvieron en reuniones con ellos y nunca aceptaron que en todos los puntos que presentamos en la Cámara de Diputados venían ya incluidos 12 de los puntos de interés que ellos propusieron 7. Sobre la iniciativa de reforma a la Ley de Litis vamos a aprobarla, nosotros somos legisladores patriotas que pensamos en el país no en nosotros. En dos años vamos a lograr resultados en el tema del litio, vamos a tener inversión y ese es su coraje, porque ellos querían entregarlo a extranjeros”.

<https://drive.google.com/file/d/1zD-zoAdOEBpkf41AZku7Qh8nL-Yctuly/view>